

Quito, 13 de diciembre de 2012

Boletín de Prensa No. 385

El cambio de matriz productiva es el eje de un foro internacional

“Transformar la matriz productiva no solo tiene que ver con el cambio de las relaciones económicas y productivas, tiene que ver con la transformación de la concepción y los asideros de la sociedad en su conjunto”. Con estas palabras, Pabel Muñoz, secretario nacional de Planificación y Desarrollo Subrogante, inauguró el Foro Internacional sobre Transformación de la Matriz Productiva que comenzó este jueves en Quito, con la participación de ponentes extranjeros y nacionales.

Organizado conjuntamente por la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) y el Ministerio Coordinador de la Producción, el Empleo y la Competitividad (Mcppec), con el apoyo del Programa de Apoyo al Sistema Económico Social Solidario y Sostenible (Pases) de la Unión Europea, el evento tiene por objetivo analizar las estrategias y opciones concretas para diseñar y ejecutar las políticas que fomenten el giro histórico que permita pasar de una economía basada en la exportación de materias primas a una que se fundamente en la especialización y las industrias de valor agregado.

“Este es el reto de la transformación, que no solo tenga que ver con la capacidad de acceso a los activos productivos, es también fundamental el tema de la productividad. No solo tiene que ver con la forma de producir y distribuir la riqueza, sino con la base de la sociedad. Por eso apostamos por una sociedad del bio-conocimiento, la ciencia, la investigación y la tecnología y donde el recurso más valioso sean las y los ecuatorianos. Detrás del cambio de la matriz productiva está el anhelo de transformación de la sociedad ecuatoriana”, dijo Muñoz.

De su parte, también durante el acto de inauguración, Santiago León, ministro coordinador de la Producción, el Empleo y la Competitividad, resaltó los pasos dados por el Gobierno en los últimos años en la construcción de una nueva matriz productiva, como son la inversión en infraestructura, educación, telecomunicaciones, fomento del emprendimiento, entre otras acciones. “Es necesario enfocar nuestros esfuerzos en el impulso de nuestras capacidades”, dijo.

Finalmente, Peter Schwaiger, encargado de negocios delegado de Unión Europea para Ecuador, señaló que “este foro es la ocasión para contribuir a los esfuerzos que realiza el Gobierno a través del Plan Nacional para el Buen Vivir en el afán de mejorar las condiciones de vida de sus habitantes”.

La agenda del foro cuenta con temas como: economía industrial, la experiencia latinoamericana en sustitución de importaciones y desarrollo productivo, industrialización y desarrollo, los casos de Corea del Sur, Chile y Brasil, la

perspectiva del sector privado y las políticas y estrategias al respecto que impulsa el Gobierno. Serán parte de estas exposiciones los panelistas Philippe Aghion, de la Universidad de Harvard; Wilson Peres, de la Cepal; Guillermo Rozenwurcel, de la Universidad Nacional de San Martín; Hong Yul Han, del Center for International Economic Studies; Francisco Bernasconi, ex asesor del Banco Mundial; Dante Aldrighi, de la Universidad de San Pablo; entre otros.

El foro se desarrollará hasta este viernes en el auditorio del Edificio de Aulas y relaciones con el medio externo (Earme), ubicado en el quinto piso - edificio nuevo- de la Escuela Politécnica Nacional (Toledo N23-55 y Madrid).

Para mayor información
Dirección de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2818
www.planificacion.gob.ec